

鶴が丘1丁目町内会 会報156号

鶴が丘ライフ

R7.4.21撮影



掲載内容

- ・2025年度町内活動に当たって(町内会長より)
- ・2025年度定例総会の報告
- ・2025年度行事予定
- ・役員・班長連絡会の開催

最近の地域情報1

- ・身近なグリーン・ツーリズムを楽しみませんか？

- ・菜園づくり活動
- ・花壇づくり活動

最近の地域情報2

- ・熊現われる！
- ・“みどりのひろばで遊びましょう”開催
- ・コミセン脇の横断歩道に夜間照明設置
- ・まちづくり活動“こども白書”に掲載

2025年度町内会活動に当たって(町内会長より)

2025年度も新たにスタートしました。町内会の定例総会、役員の方々や新班長の皆さまとの顔合わせを交えた連絡会を開催し、町内一斉清掃や花壇づくり、そして夏祭りをはじめとする各種行事を順次繰り広げてまいります。地域の皆さまには、この鶴が丘地区の環境で共に交流し会話も弾む生き生きとした街になっていく良い機会になればと思います。

幸い当町内には、小さなお子さんからご年配の方々まで約3000人に及ぶ大勢の方々がいらっしゃいます。団地開設の頃からお住まいの方、新たに転入された方など在住年数の違いはありますが、様々なご経験を持つ皆さまがお集りなので、お一人お一人の力を合わせて良い地域づくりに努めてまいりたいと思います。一年の町内行事がお互いの顔を知る機会になり、地域のつながりをはぐくむ場にしてまいります。どうぞ皆さまのご支援を賜り折々にご参集いただければ幸いです。

(町内会長 森本 修)



2025年度定例総会(書面)の報告

今年度の定例総会は、4月13日鶴が丘コミュニティセンターで代議員総数67名に対して61名（内委任状27名）出席で開催され、提案通り承認されました。

【議決内容】

- 代議員数（全67名）
- 第一号議案 2024年度事業報告
承認61名
- 第二号議案 2024年度収支決算報告
承認 61名
- 第三号議案 2025年度事業計画（案）
承認 61名
- 第四号議案 2025年度収支予算（案）
承認 61名
- 第五号議案 2025年度役員選任
承認 61名

【議決結果】

第一号から第五号までの議案について全回一致の承認をもって可決されました。一丁目集会所の改修計画も了承され予算化に向け積立を行うことも決定ました。

役員・班長連絡会の開催について

4月20(日) 今年度の町内会活動スタートに当たり、新班長に業務内容を説明する「地区長・班長連絡会」を鶴ヶ丘コミュニティセンターで開催しました。一年間よろしくお願ひいたします。



2025年度行事予定

日 程		行 事 予 定
4月20日	(日)	地区長・班長連絡会
5月29日	(水)	ゴミ集積所点検
5月29日	(水)	公園草刈り
6月 8日	(日)	七北田川クリーン運動
6月 8日	(日)	緑地草集め、親子遊び
6月15日	(日)	一斉清掃、春の植栽
6月中		ゴミ集積所補修
7~9月中		仙台市による公園草刈り
7月27日	(日)	夏の交流祭説明会
8月 2日	(土)	夏の交流祭
8月24日	(日)	一斉清掃
9月14日	(日)	避難所運営訓練（鶴小）
9月15日	(月)	敬老祝い（敬老の日）
9月28日	(日)	秋の交流祭説明会
9月28日	(日)	公園緑地草集め
9月中		ゴミ集積所点検
10月 5日	(日)	秋の交流祭
10月19日	(日)	一斉清掃、秋の植栽
10月中		ゴミ集積所補修
11月30日	(日)	文化イベント
11月30日	(日)	落ち葉清掃
1月14日	(日)	熊野神社どんど祭
4月12日	(日)	2026年度 定例総会

最近の地域情報1

町内で身近なグリーン・ツーリズムを楽しめませんか？

鉄塔下に連なる緑、その緑地に沿ってグリーン・ツーリズムで歩いてみませんか？！

鶴が丘一丁目公園近くの遊歩道に沿って行くと、まちづくり活動として、右側が菜園づくりエリア、種々の野菜が立派に成長しており、左側は花壇つくりエリア、季節の花々がきれいに咲いており目を楽しませてくれます。

菜園づくり活動

岡村リーダーの指導で、子ども達と一緒に玉ねぎ、インゲン、きぬさや、ジャガイモ、サツマイモ、里芋、枝豆、なす、きゅうりを育てています。4月から土を耕し、畝をつくり、5月初夏に子ども達と学生達とでスイカの苗を植えました。



6月には今年初めての収穫、子ども達による玉ねぎ収穫をしました。これから順にじゃが芋、夏野菜の収穫もあります。青空の下で土と触れ合う体験を一緒に楽しみましょう！



花壇づくり活動

季節の移り変わりと共に色鮮やかな花々が楽しめます。4月にはチューリップとビオラの調和がとてもきれいです。テーブルと椅子もありますので、散歩、ウォーキングに足を延ばし花を眺めて休憩してみてはいかがですか！



こども達による早朝花壇づくり



野菜や花を育てくれる地域住民の皆さんのお手伝いにも感謝です！



最近の地域情報2

熊現われる！

5月17日（土）一丁目北側・旧NTT社宅の跡地に熊が現われました。動物生態に詳しい自然保護員によると、県民の森からタケノコ目当てに来るので竹林を放置するとまた来るとのことです。

早速、住民有志で出没した竹林の伐採と草刈り作業を行いましたが、自宅周りの庭木清掃やゴミ出しも皆で注意し“熊の好かれない街”にしましょう！



コミセン脇の横断歩道に「夜間照明」設置

暗くて横断の心配がありました。仙台市と現地で確認協議し、6月に横断歩道を照らす夜間サーチライトが設置されました。斜めからの投光で暗さも先ずは改善される見込みです。



編集後記

春先からの町内散策で改めて鶴が丘の良さを感じカメラを離せなくなりました！緑いっぱいの中、歩いてみませんかお会いする方々とは挨拶だけですが、温かさを感じ嬉しくなります。

皆さんの参加をおまちしております。（Anne）

大学生になり初めての鶴が丘での活動。子ども達と地域との交流を通じ成長できたと実感しています。暑い夏も太陽に負けないくらい元気で楽しく過ごしましょう。（学院AOKA）

“みどりのひろばで遊びましょう”を開催

6月8日（日）オープンギャラリーで、子ども達と学生さん達とで体をいっぱい使ったゲーム遊びを楽しみました。事前に環境協力会で草刈りをし、その後に皆で一斉の草集めを行い、きれいになった広場でサッカーボールをころがし、あまりの大きさにビックリ！最後は大きな猫も登場しました。みんなでいい汗かきましたね！



まちづくり活動 「こども白書」に掲載

集会所のお茶の間学習をはじめとする大学生との活動が子ども家庭庁「令和7年版こども白書」に掲載され、全国事例になりました。多くの方々のこれまでの参加のお陰です！

